
ПРОТОКОЛ № 1 
заседания комиссии по противодействию коррупции в ГБОУ СОШ № 466 

10.09.2021 
Присутствовало 7 человек. 

Приглашённая директор школы 
Повестка: 
1. Соблюдение требований антикоррупционного законодательства. 
2. Об утверждении Плана работы по противодействию коррупции на 2021-2022 

учебный год. 
По первому вопросу  
слушали заместителя директора по УВР Смирнову Н.В., которая сообщила о том, 

что за истёкший период (с января 2021 г.) случаи с признаками антикоррупционного 
поведения работников школы не имели места. Промежуточная аттестация в школе прошла 
в строгом соответствии с установленной процедурой. Ликвидация академической 
задолженности, консультации и работа с неуспевающими учащимися проводились в 
соответствии с утверждённым графиком, размещённым на информационных стендах (в 
учительской и в фойе здания), а также на официальном сайте школы.  

Слушали Первушину Н.М., заместителя директора по АХР, по укреплению 
материально-технической базы. Она сообщила, что ремонтные работы стадиона были 
проведены летом в соответствии с планом процедур в рамках 44-ФЗ. Закупки ведется в 
соответствии с планом финансово-хозяйственной деятельности на 2021 год. На сайте 
школы предоставлен ежегодный публичный отчет перед участниками образовательного 
процесса, в т.ч. о расходовании внебюджетных средств.  

Слушали Азаркину А.Ю., которая сообщила о том, что обращений и заявлений 
граждан по вопросам неэтичного или коррупционного поведения сотрудников школы не 
поступало. Кроме того, в школе разработаны и приняты локальные акты по 
противодействию коррупции, предусмотренные действующими нормативными актами в 
области антикоррупционного законодательства, а также кодекс этики педагога. Коллектив 
работал в соответствии с Планом мероприятий по противодействию коррупции на 2020-
2021 учебный год. 

Слушали Гонтарюк Н.Н., которая подчеркнула тот факт, что оплата платных 
образовательных услуг происходит в строгом соответствии с действующим 
законодательством и исключительно по безналичному расчёту. Регулярно (в сентябре и в 
мае) предоставляет родительской общественности на родительском собрании отчёт о 
поступивших денежных ассигнованиях от дополнительных платных образовательных 
услуг и их расходовании в соответствии с Положением, после чего он размещается на 
официальном сайте школы. На самом собрании вопросов, обращений или претензий по 
фактам незаконного сбора или расходования денежных средств не поступило. 
Представленный отчет был принят и одобрен в полном объеме.  

Слушали Кусюмову М.А., которая познакомила комиссию с содержанием 
приказов по противодействию коррупции в рамках реализации антикоррупционного 
законодательства и антикоррупционной политики школы. 

Решили: 
1. Нормативно-правовую документацию по противодействию коррупции принять 

к действию. 
2. Признать работу комиссии, направленную на профилактику коррупционных 

правонарушений, удовлетворительной. 
3. Продолжить работу по противодействию коррупции среди участников 

образовательных отношений. 
4. Одобрить План работы по противодействию коррупции на 2021-2022 учебный 

год. 
Голосовали: «за» 6 человек, «против» ___-___ человек. 

 


